

# Spendenübergabe 2015 aus unserer Schätzfrage

Schätzen Sie die Anzahl von Tannennadeln in einem Glas?

Gäste, Freunde und Mitglieder des „SGV-Freundschaft“ tun dies bei wechselndem Inhalt ganz regelmäßig bei allen Veranstaltungen und sie geben für ihre Schätzung einen Euro in die Spendenkasse. Den daraus entstandenen Betrag im Jahr 2014 1000,- Euro übergaben einige Mitglieder des Vorstandes der „Freundschaft“ mit ihrem 1. Vorsitzenden Kurt Heck und Edgar Geibert, der immer wieder für diese besondere soziale Aufgabe bei den Gästen wirbt und das Geld einsammelt. Empfänger war in diesem Jahr das neu erbaute Kinderhaus St. Laurentius in Käfertal.

Fähigkeit stärken, sich später auch auf Aufgaben mit Gemeinwohl einlassen zu können.

Ganz besonders groß war die Freude bei der Leiterin Heidrun Back und ihrem Team, die uns einen besonders großen Wunsch in ihrem völlig neuen und sehr schönen Haus verriet -ein großes Sonnensegel über dem Sandplatz-.

Damit können die Kinder in den kommenden Jahren vor schädlichen Sonnenstrahlen im Garten geschützt werden. Pfarrer Glock stellte mit seinen Dankesworten den thematischen Bezug zu einem von vielen engagierten Mitgliedern getragenen Verein her. Er und seine MitarbeiterInnen wollen bei den Kindern die Fähigkeit stärken, sich später auch auf Aufgaben mit Gemeinwohl einlassen zu können.

Auch in diesem Jahr wurde bei der „Freundschaft“ eifrig gesammelt und wieder erhält 2016 eine Einrichtung der Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung aus der unmittelbaren Nähe des Vereins einen Betrag für eine besondere Anschaffung, die aus dem normalen Etat fast nicht zu meistern ist. Damit ist auch die kleinste Spende gut angelegt.

J. Schm.



1000 Euro Spendenübergabe an das Kinderhaus St. Laurentius Käfertal